

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

Fermeture de la piscine Murdock

JOSÉE NÉRON CONSULTE LA POPULATION

SAGUENAY, le mercredi 9 juillet 2014 – La conseillère municipale **Josée Néron** sera au Pavillon Murdock ce soir entre 19 et 21 heures pour consulter les citoyens sur leur volonté de conserver dans leur quartier la piscine Murdock, les terrains de tennis et le pavillon principal, lesquels requièrent des investissements. L'initiative, qui provient du Comité des loisirs du quartier, vise à recueillir les signatures des citoyens favorables à la conservation de ces infrastructures de proximité.

«Notre but premier est d'avoir le pouls de la population. Nous voulons connaître l'intérêt du milieu face à ces équipements et savoir s'il y a une volonté claire de les conserver. Cette démarche vise donc à définir quelle est la vision des citoyens de leur vie de quartier, ce qu'ils veulent et ce qu'ils souhaitent y trouver. C'est un processus de validation qui guidera nos actions futures», rapporte **Josée Néron**.

La conseillère du district 14 et le comité de loisirs se donnent trois jours pour consulter la population. Ils seront donc également présents jeudi et vendredi soir entre 19 et 21 heures au Pavillon Murdock. «J'invite les citoyens à venir nous rencontrer. Il s'agit d'une bonne occasion de pouvoir discuter des enjeux liés à notre qualité de vie», estime **Josée Néron**.

La piscine Murdock est fermée pour une période indéterminée par Ville de Saguenay en raison de bris majeurs. L'annonce a été faite quelques jours avant le début de la saison estivale. Ville de Saguenay étudie toujours la possibilité d'ouvrir la piscine au public.

-30-

Renseignements :

Catherine Bergeron
Responsable des communications
Cabinet de l'opposition officielle
Bureau : 418-698-3981 poste 1
Cell : 418-290-0643